

Se ubica crudo arriba de los dls.122 (El Financiero 05/06/08)

Se ubica crudo arriba de los dls.122 (El Financiero 05/06/08)Al comenzar la jornada, los contratos tanto en el Nymex como los de la mezcla Brent subieron por encima de los 123 dólares AP Nueva York, Estados Unidos (05 junio 2008).- El crudo se mantuvo este jueves por encima de los 122 dólares el barril tras bajar más de 2 dólares durante la noche ante el temor de una notable reducción de la demanda en Estados Unidos y el resto del mundo y la explosión en una planta petroquímica en Kuwait. En Londres, el crudo liviano de bajo contenido sulfuroso para entrega en julio había subido 0.15 dólares a 122.45 dólares el barril en la contratación electrónica de la bolsa de materias primas de Nueva York. El contrato había subido a 123.25 dólares a poco de comenzar la jornada. El miércoles, había bajado 2.01 dólares para cerrar a 122.30, su nivel más bajo desde el 6 de mayo. Los temores a una merma en la demanda global fueron la causa principal de esa baja. Al comenzar la jornada del jueves, los contratos para entrega a término tanto en el Nymex como los de la mezcla Brent subieron brevemente por encima de los 123 dólares el barril tras circular la noticia de una explosión en la zona industrial de Mina Abdalla, pero bajaron al confirmarse que la explosión no dañó la refinería de la Kuwait National Petroleum Corp., según el servicio noticioso del Dow Jones Newswires. En su informe semanal sobre inventarios, el Departamento de Energía estadounidense indicó que la demanda de gasolina bajó un 1.4 por ciento en las últimas cuatro semanas. Mientras tanto, los inventarios de gasolina aumentaron la semana pasada en 2.9 millones de barriles, más de tres veces el aumento diagnosticado por los analistas sondeados por la firma de investigación energética Platts. Los temores de una mermante demanda han abaratado el crudo casi un 10 por ciento desde su máxima cotización el 22 de mayo de 135.09 dólares por barril. En Londres, la mezcla Brent del Mar del Norte para entrega en julio subió 0.24 dólares a 122.34 dólares el barril en el mercado ICE.